

HERALDO DE BALEARES

DIARIO INDEPENDIENTE

Un mes, 1'25.
Número suelto, 0'05.

Edición de la tarde para Palma

Redacción y Administración
S. Pedro Nolasco, 7

Teléfono número 190.

AÑO II

Palma Miércoles 23 de Enero de 1895

NUM. 414

Fuera de España

De La Vanguardia del 22.

La disolución en Italia.—La crisis francesa

Los telegramas afirman que el rey Humberto se halla decidido á terminar de una vez con la falsasituación parlamentaria que los escándalos del Banco Romano crearon hace tiempo y que motivó la suspensión de sesiones que tanto hizo gritar á los radicales.

Para saber si el país se halla ó no conforme con la política que ha seguido el Sr. Crispi y saber además si aprueba la conducta que siguió para lograr que de momento cesaran los escándalos, nada hay más adecuado que una consulta directa á las mesas electorales y ningún sistema para hacerla como la disolución del Parlamento y la convocatoria para unas nuevas elecciones.

Se dice que el remedio que se aplica al mal que se deplora es muy peligroso; pero no hay que olvidar que la situación es muy crítica en Italia y que el rey, comprendiéndolo, ha querido demostrar que en las grandes ocasiones prefiere que sea el país quien decida que no él mismo. Cambiar de ministerio, sustituir á Crispi por Rudini ó Saracco hubiera sido condenar la conducta del actual presidente, dar razón á los que le habían llenado de improperios en la tribuna cuando empezaron los escándalos del Banco y dejar para siempre malparada la autoridad del hombre que tanto ha hecho en favor de Italia en distintas ocasiones, ya desde el poder, ya desde la oposición.

Ha preferido, pues, el Rey, si es exacta la versión que da el telégrafo, declinar la responsabilidad que le incumbiera quizá, resolviendo el conflicto surgido en favor de Crispi ó en favor de sus detractores. Veremos lo que el cuerpo electoral responde y si continúa dando una mayoría crispiana como hasta aquí.

Urge de todos modos que se haga la disolución y se convoque á los electores cuanto antes, porque si no se logra que lo más pronto posible se reúnan los diputados y se voten los presupuestos que no se hallan del todo discutidos, se empeorará la situación económica del país, que ya es muy precaria, como algunas veces hemos indicado. Y como que á consecuencia de lo ocurrido últimamente nadie ha vuelto á hablar de presupuestos ni de planes de reforma, de ahí que la gran masa de contribuyentes y de obreros anhelan que se reanuden las tareas parlamentarias para poder saber de una manera fija si el nuevo año que empieza será mejor que el pasado considerándolo desde el punto de vista de los impuestos. Los periódicos creen que aun cuando el Sr. Crispi tuviera que abandonar el poder no por ello dejaría de continuar en el Gabinete el Sr. Sonnino, para ver si de esta manera se lograba que se plantearan unos buenos presupuestos.

La opinión pública ha recibido muy bien la noticia de las brillantes victorias alcanzadas en Africa por el general Baratieri y todos alaban táctica y el valor de ese general que con indígenas ha logrado batir á sus enemigos sin que jamás haya estallado la sombra de una sublevación en sus filas. Verdad es que los oficiales y jefes italianos tienen gran cuidado con las tropas que mandan y que cuidan de darles ejemplo en el fuego y en las marchas. El número relativamente alto de las bajas de jefes y oficiales en cada combate librado en Africa demuestra que los italianos no son avaros de su vida frente al enemigo.

Buena impresión han dejado esas victorias; pero la noticia de que Menelik tiene intención de tomar parte en la campaña que se hace por los derviches y rases contra los invasores de Abisinia, ha producido mal efecto. No porque se tema una lucha con el astuto rey negro, sino porque, para sostenerla, serán necesarios nuevos gastos que la nación italiana no podrá pagar sino á costa de verdaderos sacrificios.

No constituido todavía á la hora en que escribimos, el ministerio Bourgeois de un modo definitivo, se citan ya, sin embargo y nuestros telegramas los han transmitido, los nombres de aquellos que se supone con fundamento que han de formar parte de él. Los ministros de Instrucción, Obras públicas, Hacienda, Exterior y Colonias parece que serán los mismos que en el anterior Gabinete. El nombre más significativo es el del señor Barthou. Se recordará que la dimisión de ese ministro provocó las de Dupuy y Casimir-Perier, y que salió del ministerio porque se negaba á ser ejecutor del fallo del Consejo de Estado en favor de las convenciones con las compañías ferrocarrileras. Su entrada en el ministerio Bourgeois causará un susto á las Compañías y significa que el nuevo Gabinete no quiere acatar lo que el señor Dupuy defendía. Aun cuando el señor Barthou no es de procedencia radical se encontrará en esta ocasión y en el asunto de las convenciones en perfecto acuerdo con los demás ministros de ideas avanzadas, pues todos á una quieren que no se continúe la garantía de interés más que hasta 1914.

FAURE



En la edición de la mañana del HERALDO hebrán leído nuestros lectores la silueta de Faure trazada por un amigo.

Allí se consigna su temperamento, su carácter, sus gustos, sus maneras, todo lo que forma su personalidad privada.

Los hechos formarán la del hombre público cuya primera página es la última votación de Versalles.

ALCANCE DE LA TARDE

Tercera plana

El hombre mono

Días ha dábamos cuenta de un importante descubrimiento biológico hecho en Java por el doctor Dubois, médico militar holandés de Batabia. Trátase nada menos que del hallazgo del tan esperado intermediario entre el hombre y el mono, antropoide del *Australopithecus* predicho tiempo ha por todos los darwinistas.

M. Dubois encontró en el cuaternario inferior de Sumatra, un cráneo conservado del hombre-mono, y á 20 metros de distancia un fémur y una muela.

El cráneo del antropoide es intermediario entre el de los antropoides y el del primitivo de Australia. Presenta muy marcados los caracteres del cráneo

neandertaloide, con sus voluminosas apofisis superciliares.

Los diámetros de la caja craneana son 185 centímetros longitudinales y 130 transversales, y su capacidad es de 900 á 1.000 centímetros cúbicos, superior á la del mayor gorilla, pero inferior á la del hombre primitivo. Esta capacidad es realmente intermediario entre el antropoide y el hombre. El molar, que es enorme, corresponde al tercero superior de la derecha y se aproxima más á un molar de mono que al del hombre.

Dicho cráneo es bastante para que M. Manouvrier, que ha analizado en la Sociedad Antropológica el trabajo de M. Dubois, afirma que se ha encontrado al fin el intermediario deseado. La posición del agujero occipital y el plano posterior de la cabeza, demuestran que esta hallábase más á plomo sobre la columna vertebral que en otro antropoide cualquiera.

La especie actual que se le aproxima más es el *gibbon* cuya marcha es la menos penosa pudiendo deducir de aquí que el hombre mono estaba adaptado para la marcha, conclusión que viene á afirmar el estudio del fémur.

Pero como éste apareció bastante lejos del cráneo, puede dudarse de que pertenezca á la misma especie, aunque afirma M. Dubois que no puede pertenecer á dos edades diferentes.

El fémur se aproxima al humano mucho más que el cráneo, pero la línea interna de bifurcación de la línea áspera, presenta superiormente una excrecencia huesosa muy extensa, que atribuye M. Dubois á la presencia de un aneurisma M. Manouvrier sugiere tendinosas de inserción muscular.

Este fémur presenta una perturbanza pilástrica acentuada, que es carácter esencialmente humano.

Dicha pilastra dá inserción al músculo prural: mucho más desarrollado en el hombre que en el antropoide, y que juega un papel capital en la marcha.

Como conclusión, Mr. Manouvrier insiste en la excelencia de este trabajo, y aunque es de opinión de que Mr. Dubois ha exagerado sobre algunos puntos, considera que estos son secundarios, y no quitan importancia á la originalidad del descubrimiento.

Mr. Dubois insiste en la diferencia que existe entre el fémur y el cráneo, deduciendo que el hombre empezó á andar antes de ejercer su inteligencia, y que ha llegado á ser hombre por el fémur antes que por el cerebro.

Losada y Barnils

Orfila, 2 y San Nicolás, 22

Por final de temporada, grandes rebajas de precios en todos los géneros existentes.



388

BIBLIOTECA

DEL HERALDO

385

oportuna, más cara á su entendimiento y más grata á su corazón, era que ella misma venia á orillar el único reparo que al intentar su reconciliación con Elvira se le habia puesto delante; reparo de delicadeza, de hombre de pundonor que quiere ponerse á cubierto de las habillitas del vulgo...

Habiase enterado en París por el tío Frasquito, de que Elvira habia ganado un pleito de interés, que era á la sazón muy rica, y esto estuvo á punto de retraerle, porque el mundo era muy malévolo y mil lenguas murmuradoras se apresurarian á decir, que no eran el desengaño y el arrepentimiento, sino el dinero de su mujer y la ruina propia, los que le impulsaban á dar aquel paso... Mas retirándose á Tellez-Ponce, podian vivir con las rentas de aquella finca, suya, de él propia, y conservar el caudal de Elvira intacto, para patrimonio de su hijo.

Aquella era la primera vez que en todo el transcurso de la conversación nombraba Jacobo al niño, y haciao para asegurar una fraudulenta impostura. La Marquesa sintió que el corazón se le oprimia oyéndole hablar de aquel arrepentimiento en que no entraba la idea de Dios; de aquel amor á su mujer en

y parafraseándolo con aquello otro del Marqués de Santillana.

La mayor cuyta que aver
Puede ningun amador,
Es membrarse del placer
En el tiempo del dolor.

La Marquesa parecia encantada y tambien conmovida, y le instó á que dejando á un lado honrosas delicadezas, le manifestara el plan de vida que seria su gusto entablar, supuesta, como ya podia suponerse, su reconciliación con Elvira.

Creyóse ya Jacobo con esto dueño del campo, y su vanidad inmensa le hizo sentir la satisfacción de haber sabido enganar, antes que el goce de haber logrado su objeto. Las mil frases bonitas que habia leído y conservado en la memoria para matizar con ellas su pintoresca elocuencia, acudieron en tropel á sus labios saliendo á borbotones. ¿Qué plan de vida podia tener él, como no fuera pasar la suya entera adorando á Elvira, con una pasión humilde, discreta, satisfecha con arder á lo lejos, como en la última grada del altar el cirio de un pobre?...

Allá en tierra de Granada tenia el un castillo antiguo, la torre de Tellez-Ponce, con te-
PEREGRINOS—XIX—1896

Notas municipales

Bajo la presidencia del Alcalde Sr. Santandreu y con asistencia de los concejales Sres. Moll, Guasp, Aguiló, Fuster (J.), Gomila, Vaquer, Alverez, Salas, Sureda, Planas, Losada, Compañy, Deyá Ramis, Binimelis, Fuster (C.), Sureda (E.), Bosch, y el marqués del Palmer, se abrió la sesión.

Acta

Fué leída y aprobada el acta de la sesión anterior.

Despacho ordinario

La comisión de Hacienda propone al Ayuntamiento aceptar el padrón número 2 de la formación de cédulas personales.

El Ayuntamiento acuerda no aceptarlo.

La comisión de Obras presenta el dictamen para la canalización de Santa Catalina.

Se acuerda que quede ocho días sobre la mesa.

La comisión de cementerios pide la inscripción de una sepultura.

La comisión de obras concede permiso para que se construya en Santa Catalina una casa, bajo la dirección del maestro de obras D. José Mayol.

¡A los madriles!

El Sr. Moll—Dice que es necesario que se resuelvan las reformas en bien del país, como la cuestión de las aguas, el derribo de las murallas y la cesión á Palma del bosque de Bellver. Aguas: ya se sabe que es de todo punto necesario para la higiene de Palma la canalización de las aguas. Murallas: todos recordamos la iniciativa de este asunto importante, sabemos como fué recibida por la opinión, el noble entusiasmo demostrado por todo Palma; aun recuerdo dos discursos de los Sres. ¡Concejales que dirigieron á manera de arenga, al público que se apiñaba para oírlos; en aquel entonces se supo desechar la política y sin acordarse de ella llevóse el asunto á Madrid, pero en el Senado embarrancó la solución. Bellver: obtúvose de S. M. la Reina Regente la cesión del monte, cuyo noble rasgo enaltece la personalidad de S. M. Entiendo que es necesario ir á Madrid, para que puedan tratarse estos asuntos con energía y sin desmayar; pido que se nombre una comisión para que vaya á Madrid y active el asunto; si así no se hace, la debilidad en tales casos, de las corporaciones, se patentiza. Barcelona y Zaragoza nos han dado ejemplo de ello: que se vaya á Madrid, que se demuestre que la solución de estos problemas es necesaria para que Palma pueda vivir. Entiendo, que debemos pedir el concurso de los Senadores, de los diputados y de la Diputación Provincial; propongo que formen la comisión el Alcalde y el Sr. Secretario.

Alcalde—Dice se ve precisado á decir dos palabras, agradeciendo, primeramente al Sr. Moll lo que acaba de decir, y en segundo lugar, dice, no puedo acertar el encargo mientras no sepa de si se acuerda ó no.

La proposición del Sr. Moll acuerdase por unanimidad.

Alcalde—En tal caso, pueden creer los Sres. concejales, que haré cuanto esté de mi parte, y creo que será secundado por los Senadores y Diputados para alcanzarlo.

Suero preparado por Ferrán

Un señor Concejal manifiesta que el doctor Ferrán está dispuesto á remitir á Palma un caballo inmunizado con solo pagar el estipendio el corte del caballo y su manutención.

El Alcalde acepta en principio lo que el doctor Ferrán tan generosamente ofrece entendiendo que la Diputación debe sufragar una parte de los gastos, puesto que el suero puede ser útil al igual en Palma que en el resto de la provincia.

El asunto para su estudio y dictamen debe poner á la comisión de Beneficencia y Sanidad.

El Sr. Gomila propone y se acuerda significar al doctor Ferrán el agradecimiento de la corporación.

El Sr. Moll entiende que la adquisición del suero es asunto que por su índole no debe en modo alguno demorarse.

El Sr. Planas propone que el suero se facilite únicamente gratis á los pobres. Los que por sus bienes de fortuna puedan pagarlo, el Ayuntamiento no debe regalárselo.

El Sr. Alvarez se muestra partidario de aceptar sin ninguna clase de demora el ofrecimiento del doctor Ferrán.

Se trata después de todo, ha dicho otro señor Concejal de un insignificante gasto. El importe total del caballo inmunizado el de 1500 pesetas.

Se acordó adquirir suero sin demora alguna, consignándose por el Ayuntamiento 1.500 pesetas con dicho objeto.

Incidente

El Sr. García. Insistiendo en el voto de confianza que se acaba de dar al Alcalde entiendo que es preciso que las minorías estén representadas en la comisión que va á Madrid para gestionar asuntos de interés para Palma, que han de resolverse y como no todos dependen de la resolución única del Gobierno sino que alguno de ellos, el de murallas por ejemplo, ha de ser discutido en las Cámaras, hay que evitar que siendo puramente administrativas, tomen carácter político; para ello y con el fin de robustecer más la influencia de la comisión nombrada, paréceme que sería muy conveniente figurarse en la misma una representación de las minorías de este Ayuntamiento, que tanto han trabajado en los asuntos cuya solución trata de recabarse, y esta representación pudiera conferirse á los señores D. Miguel Binimelis y D. Enrique Sureda. Hace constar que su proposición no es una proposición frente á la del Sr. Moll sino una ampliación de la misma.

El Sr. Guasp. No creo oportuna la proposición García por haber sobre ella recaído acuerdo.

Sr. García. Tiene razon el Sr. Guasp, mi proposición es inoportuna no por tardía, sino por ser yo el menos autorizado para hacerlo, perteneciendo á la minoría; en su vista la retiro.

El Sr. Aguiló.—Manifiesta que el Alcalde lleva siempre toda la representación del Ayuntamiento, mayorías y minorías y que no cree que ningún concejal pueda creerse eliminado de la parte de representación que le corresponde.

Otra cosa sería si la comisión fuera de más de un concejal, pues en este caso él también votaría con el Sr. García.

Los Sres. Binimelis y Sureda han manifestado que en el caso de que se diera representación á las minorías, agradeciendo la designación, se les eliminara de ella.

El Sr. Alcalde.—Con viveza de expresión ha dicho, que creía oportuno la proposición del Sr. García, y propuso se discutiera ampliamente, y añadiendo, que ya Madrid á luchar, no á satisfacer vanidades.

Y no habiendo más asuntos de que tratar se levantó la sesión.

Palma

—Los socios de la Protectora han acordado dar dos bailes de máscara extraordinarios durante el próximo mes de Febrero, exclusivamente para los asociados y sus familias con el objeto benéfico de destinar íntegro el líquido que resulte de estas dos funciones á los socios que en la actualidad se hallan enfermos.

Aplaudimos muy de veras la conducta de los socios de la Protectora.

—Por escandalizar en la vía pública fueron detenidos ayer un hombre y una mujer.

—Esta tarde ha tocado en el paseo del borme la música del Regional con motivo de ser los días de nuestro agosto Soberano.

—Hemos recibido y damos las gracias por la atención, la Memoria leída en la Junta general de accionistas del Banco de Sóller en la sesión ordinaria del día 20 del actual bajo la presidencia de D. Pedro A. Mayol.

Por ella vemos el lisonjero estado de dicho Banco por lo que felicitamos á su Junta Directiva.

—Esta tarde ha sido conducido á su última morada el cadáver de D. Miguel Morey y Femenia.

Las muchas simpatías de que gozaba el finado se ha manifestado por lo lucido del acompañamiento fúnebre.

—Los edificios, el casino militar y gran número de casas particulares aparecen al entrar en prensa nuestro número profusamente iluminadas en honor de D. Alfonso XIII.

—La recepción hoy en el palacio de la Almudaina ha resultado brillantísima.

Ocurrencias

A pedrada limpia riñieron hoy en el muelle tres sujetos resultando uno de ellos herido en la cabeza.

Los tres bravucones dieron con su cuerpo en Capuchinos después de ser curado Joaquin Roig que era el herido en la casa de Socorro del Ayuntamiento por el médico Sr. Oliver.

En la calle de Colón un borracho que daba con su estado espectáculo poco edificante, fué acompañado por un guardia municipal á su domicilio.

Diputación Provincial

Acuerdos tomados en la sesión de ayer

Se aprobaron los pliegos de reparaos motivados por el examen de las cuentas de fondos municipales de Santa Margarita y Pollensa respectivos el año económico de 1892 á 93.

Se acordó remitir al Excmo. Sr. Capitán General de este distrito copia de la licencia absoluta que presentó Juan Guasp y March en el expediente de sustitución del recluta Juan Planas y March instruido en el año 1880 cuyo documento reclama por su conducto el Juez instructor de la primera región.

Se acordó trasladar al Alcalde de Ibiza una comunicación de las Misioneras del Santo Espiritu, en que se dá cuenta de haber dejado de pertenecer á dicha congregación el novicio José Riera Bonet y al ilustrísimo Sr. Presidente de la Audiencia una comunicación del Director del Hospital participando el fallecimiento de la presa Margarita Alba y Riutord.

En vista de los expedientes instruidos se acordó admitir en el departamento de dementes del Hospital á un alienado natural de Manacor y á una alienada de Buñola y vecina de Palma.

Se autorizó el prohijamiento de un niño expósito por los consortes que tuvieron á su cargo la lactancia.

Por no reunir las condiciones reglamentarias se acordó no haber lugar á conceder en socorro de lactancia solicitada por un vecino de esta capital.

Se acordó remitir al Alcalde de Artá el proyecto de un viaducto en el camino vecinal que conduce á la colonia de S. Pedro.

Se acordó pasar á informe del Arquitecto de la provincia, el expediente promovido por un recurso interpuesto por D. Jaime Borrás contra un acuerdo del Ayuntamiento de Andraitx, por el que se le impuso una multa de cinco pesetas por infracción del artículo 111, de las ordenanzas municipales; y otro del expediente promovido por recurso interpuesto por D. Jaime Prohens contra un acuerdo del Ayuntamiento de Sóller referente á reconstrucción de un muro en una finca de su propiedad.

Se acordó remitir al Alcalde de Valldemosa un recurso interpuesto por D. Luis Castellá y otros, en agravio de las cuotas que les han sido impuestas en el

repartimiento general de aquella villa correspondiente al actual año económico, para que informe la que crea procedente encargándole que al devolverlo acompañe el expediente instruido para la formación de dicho repartimiento.

Se enteró la Comisión de varias comunicaciones relativas á servicios de Beneficencia, instrucción pública, y reemplazos, acordándose las resoluciones consiguientes, y después de acordarse el pago de varias cuentas por servicios provinciales, se levantó la sesión.

Telegramas

Agencia Almodóvar

No hay tiempo que no vuelva.—Moro guillotinado.

Madrid 23-10-15 m.

Vaga por los montes de Toledo el bandido Juanillos y unos cuantos bandoleros que le reconocen como capitán de la partida, cometiendo robos en despojado y toda clase de fechorías. Hasta ahora han conseguido burlar la activa persecución de la benemérita. El jefe de la Comandancia de la Guardia civil de Toledo, ha ordenado reforzar la línea de la montaña, para que resulte el servicio más activo y pueda pronto dar en la cárcel con los bandidos, que con su osadía tienen consternada la comarca.

Ha sido guillotinado en Orán el moro que hace seis meses asesinó á un súbdito español.

A la barra.—Los que se van.—Fórmula Cubana

Madrid 23-10-15 m.

El Nacional órgano del Sr. Romero Robledo, publica un violento artículo pidiendo que el Gobierno debe ser llevado á la barra por el asunto de los Ducados.

El Sr. Abarzuza ha entregado la fórmula de acordada en Consejo sobre las reformas de Ultramar á la comisión parlamentaria que en este asunto debe dictaminar.

Política francesa.—Un detenido.

Madrid 23-10-15 m.

Se tropieza en Francia con grandes dificultades para formar Ministerio. Se da por fracasado el intento de un Gobierno de concentración de fuerza.

En el coche correo de Cuenca ha sido detenido un viajero llamado Antonio Gomez por suponersele el autor del robo cometido en la caja de la Sucursal del Banco de España de Sevilla.

Rebelión en Marruecos.—A por la embajada.—Dinero y no rancho

Madrid 23-10-15 m.

Aumenta la rebelión en Marruecos.

El mal estado del imperio preocupa á todas las naciones.

Ha zarpado de Cadiz con rumbo á Tanger el crucero Reina Regente al objeto de trasportar la Embajada marroquí.

En Sanlúcar de Barrameda se encuentran seis mil braceros sin trabajo.

El Ayuntamiento acordó darles un rancho extraordinario que rechazaron los obreros pidiendo dinero.

Drama de familia

Madrid 23-10-15 m.

Todo París comenta la noticia que circula con insistencia sobre las causas privadas que han decidido la dimisión de Mr. Casimir Perier.

Se asegura que Mr. Perier por discusiones familiares deseaba acudir en demanda de divorcio á los tribunales y no quería en modo alguno hacerlo siendo jefe del Estado por una delicadeza que debe respetarse.

Se asegura que la esposa de Perier desde el Eliseo se dirigió á casa de una hermana con la cual vive.

París de suyo impresionable comenta este drama de familia con carcajas y caricaturescas muecas.

Recepción en Palacio

Madrid 23-3-16 t.

En este momento ha terminado la brillante recepción en Palacio asistió el Gobierno, comisiones de las Cámaras, el cuerpo diplomático extranjero, representación del elemento oficial, gran número de generales.

Servicio particular del "Heraldo,"

VIGIA MARITIMO DE PORTO-PI

Día 23 de Enero de 1895

Á la puesta del sol:

Estado de la atmósfera.—Nuboso del E. al O. por la parte del S. libre la del N.

Estado de los horizontes.—Algo calmoso.

Estado del viento.—E. galeo.

Estado de la mar.—Llana y rizada del viento.

Movimiento de buques

Entrados.—La corbeta Elvira.

Salidas.—Ninguno.

Buques á la vista.—Ninguno.

Cultos sagrados

Mañana jueves.—En San Antonio de Viana concluirán las Cuarenta Horas exposición á las seis; las diez y media misa mayor. Al anochecer, Rosario, meditación y la reserva.

Listin del "Heraldo"

Lotería Nacional

Números premiados con 500 pesetas en el sorteo celebrado en Madrid el día 21 del corriente:

Centena									
9	38	96	106	119	121	134	153	182	193
203	214	228	255	264	273	317	348	349	430
445	541	667	529	588	622	636	638	669	707
709	724	732	741	765	782	812	849	854	766
836	941	958	970	988	889	996			
Mil									
007	020	052	053	145	148	164	166	203	214
272	284	358	360	418	427	496	574	635	717
776	787	775	808	834	858	879	883	909	963
991	973	977							
Dos mil									
049	052	055	105	118	145	169	180	258	262
272	292	302	305	308	346	396	428	445	497
511	516	599	620	623	639	676	703	720	729
754	765	767	787	795	923	924			
Tres mil									
003	008	022	032	065	099	109	149	150	159
182	253	297	308	317	402	424	425	428	429
433	473	481	503	504	546	573	653	699	712
727	752	766	781	824	850	852	857	862	869
877	895	914	932	938	977				
Cuatro mil									
012	040	047	054	081	195	216	255	357	406
422	434	489	501	505	574	591	619	630	632
694	711	716	743	808	813	832	845	846	858
880	886	906	934	978					
Cinco mil									
001	017	039	071	080	120	169	180	222	225
240	245	264	293	307	318	347	364	488	528
572	583	600	826	833	835	887	894	908	915
916	941	961							
Seis mil									
001	040	071	118	119	142	182	225	255	263
351	392	395	401	402	472	487	537	541	555
590	641	678	704	715	746	830	831	850	851
866	876	891	900	939	981				
Siete mil									
789	845	720	295	705	474	363	675	878	254
609	373	641	863	664	885	951	341	706	249
650	595	443	582	703	601	377	990	972	827
885	874	332	231	214	903	445	420	969	962
572	785								
Ocho mil									
023	077	113	125	132	162	186	205	238	292
301	337	346	363	387	408	423	433	436	441
455	457	460	499	510	566	590	631	639	645
660	677	696	704	750	751	784	813	851	858
859	880	890	973	988					
Nueve mil									
032	035	108	116	118	136	161	199	206	235
289	372	378	380	404	515	548	595	604	612
627	654	692	699	741	751	753	858	934	936
988									
Diez mil									
056	081	104	138	148	159	199	208	233	259
298	309	348	349	352	370	388	427	443	537
579	643	662	715	719	727	758	770	772	783
799	842	856	859	861	984	990			
Once mil									
025	043	182	228	285	321	389	410	420	421
460	496	563	581	630	729	742	749	772	788
803	821	837	880	894	905	912	945	963	968
995									
Doce mil									
046	079	082	111	255	256	312	323	341	353
372	482	483	485	502	503	518	633	634	642
708	715	721	795	808	809	824	837	888	928
964	997								
Trece mil									
013	145	191	201	205	226	246	248	250	251
276	280	283	335	375	419	445	455	466	488
529	549	559	581	588	619	654	703	719	749
839	841	858	865	981	986				
Catorce mil									
011	015	026	037	088	097	111	116	134	164
15	168	181	187	253	256	292	313	327	381
481	507	509	537	577	617	621	642	659	678
689	716	747	753	754	774	828	868	883	887
889	906	922	978						
Quince mil									
008	076	110	114	118	132	172	239	256	301

341	389	395	407	464	554	603	647	778	802
872	886	963	989						
Dieci eis mil									
037	128	190	212	231	270	274	292	320	346
344	368	394	400	403	408	429	450	454	501
516	525	541	531	616	665	691	711	721	735
762	770	785	795	841	853	910	915	918	952
954	955	985	986						
Diecisiete mil									
035	082	098	140	152	193	298	299	334	337
356	369	396	406	455	464	472	473	478	540
540	552	564	575	657	673	754	796	974	896
904	965								
Dieciocho mil									
001	012	090	081	082	097	194	215	220	230
234	251	298	303	320	321	350	377	380	451
472	491	526	540	556	570	578	586	848	674
698	709	719	745	848	858	891	895	948	955
Diecinueve mil									
002	018	072	077	095	102	106	118	143	144
169	191	199	214	218	305	348	393	514	523
524	528	557	575	600	608	642	654	655	672
718	731	742	760	801	804	842	863	901	930
933	965								
Veinte mil									
000	115	119	125	202	227	248	274	282	286
289	290	293	317	330	333	384	469	494	586
607	642	650	663	727	730	748	753	780	824
879	904	905	924	939	942	965			
Veintiun mil									
042	060	066	154	175	194	232	238	246	255
273	279	337	366	425	467	484	521	523	526
540	581	588	606	620	704	717	747	760	794
801	825	832	851	858	883	890			
Veintidos mil									
068	221	125	127	157	159	193	210	246	277
307	310	333	347	369	383	423	424	426	597
643	649	670	630	728	803	815	929	988	
Veintitres mil									
028	145	163	175	219	227	272	274	296	354
367	393	440	471	474	477	478	502	511	548
555	561	596	608	628	711	712	720	727	740
745	766	785	788	821	828	862	866	873	877
913	932	951	967	974	976	997			
Veinticuatro mil									
003	013	031	040	063	124	158	161	168	180
190	207	208	214	215	221	257	263	275	291
313	349	357	374	377	386	410	440	470	495
513	540	542	557	606	620	624	642	643	655
679	732	737	776	805	844	855	918	925	953
988									
Veinticinco mil									
015	025	030	333	034	047	052	066	109	111
139	172	215	218	222	230	259	269	285	338
347	377	415	425	426	463	479	486	502	507
536	558	561	595	599	600	615	641	702	763
773	840	869	874	876	897	906	926	933	974
991	994	995							
Veintiseis mil									
020	054	065	101	134	155	182	248	288	305
352	383	415	444	457	465	479	529	552	564
603	654	667	671	704	714	734	736	743	750
769	786	817	829	835	894	915	902	945	
Veintisiete mil									
024	040	057	145	193	195	196	227	279	314
427	432	478	493	497	506	521	528	533	536
545	569	585	603	638	647	659	665	673	771
781	820	834	844	896	910	964	972	997	
Veintiocho mil									
005	0	9	015	052	055	067	077	085	092
170	175	193	261	266	269	271	275	312	364
380	437	482	483	548	558	565	582	642	659
685	72	740	747	797	8	0	822	823	841
851	863	866	896						
Veintinueve mil									
032	037	075	107	146	484	206	208	237	239
266	310	344	387	387	406	407	454	472	478
580	610	617	621	654	659	688	694	771	775
860	919	963	990	996					
Treinta mil									
000									

Ultimas cotizaciones y valores locales

Proporcionadas por la Agencia Fuster
Barcelona
Día 22 Enero 4 t.

4 p ⁰⁰ Interior	72:35
4 p ⁰⁰ Exterior	81:57
Billetes de Cuba	110:25
Acciones ferro-carriles Norte	25:05
Acciones ferro-carriles Franci.	24:20
Acciones Banco Hispano Colonial	00:00
Cambio Paris	73:28
Madrid	72:40
Valores locales	
Crédito Balear	95:00
Cambio Mallorca	50:00
Islaña Marítima	51:00
Ferro-Carriles de Mallorca	53:00
Alumbrado Gas	115:00
Harinera Mallorquina	70:00
Fomento Agrícola	62:00
Bonos Municipales	30:00
Salinas Ibiza	00:00

Teatro Principal

COMPANIA-COMICO DRAMATICA
DE
MARIA ALVAREZ TUBAU
DIRIGIDA POR
CEFERINO PALENCIA
Temporada de Carnaval
Lista de la Compañía
ACTRICES
María A. Tubau
Josefina Alvarez.—Consuelo Badillo.—Dolores Estrada.—Josefa Pardellans.—Antonia Ruiz Diaz.—Elvira Rojas.—Nieves Suarez.—Amparo Torromé.—Trinidad Vedia.—Concepción Zamora.
ACTORES
Eduardo Cachet.—Luis Florit.—Ricardo Manso.—José Marin.—Francisco Morano.—Miguel Muñoz.—Enrique Navas.—José Sala Julián.—José Vallés.—Pedro Vázquez.—Ventura Vázquez.—Luis Villanova.

Abono para 30 funciones

PRECIOS		
	DECENAS Ptas.	DIARIOS Ptas.
Palcos proscenios, plateas y de primer piso		
sin entradas	100:00	14:00
Id. plateas sin id.	80:00	